

☐ Genehmigung steht noch aus

☒ genehmigt

Protokollverteiler: Schreibe eine E-Mail mit deiner gewünschten Empfangsadresse an protokolle-on@stura.uni-freiburg.de und folge den Anweisungen, um dich in den Protokollverteiler einzutragen.

Die Sitzung fand als Videokonferenz in einem digitalen Sitzungssaal auf Zoom statt. Die Öffentlichkeit wurde durch den Versand der Zugangsdaten über den Protokollverteiler sowie auf Nachfrage gewahrt.

Anwesende Vertreter*innen: Walli Lang (AGeSoz), Fotis Glastras (Anglistik), Paul Richter (Archäologie und Altertumswissenschaften), Dominik Wilhelm (Chemie), Cielo Hauber (Ethno-Musik), Christina Grimm (EZW), Michael Wittmann (Geographie), Miriam Mähner (Geschichte), Elisabeth Schwer (Kulturanthropologie), Laura ten Brink (Kunstgeschichte), Leandra Rudolph (LAS), Julian Wiedermann (Mathematik), Lisa Ratz (Molekulare Medizin), Christiane Hey (Pharmazie), Simon Kessler (Philosophie), Daniel Bahner (Physik), Janina Wysocki (Politik), Hilde Fleig (Psychologie), Theresa Komprecht (Rechtswissenschaften), Annika Böhler (Romanistik), Joschka Eyrych (Sport), Wendelin Verstappen (TF), Clarissa Wolk (Theologie), Alexandra Fuchs (Wirtschaftswissenschaften), Nicola Binder (Zahnmedizin), Fabian Bänzner (Initiative Juso-HSG #1), Seren Haliloglu (Initiative Juso-HSG #2), Philipp Waibel (Initiative Juso-HSG #3), Mark Emanns (Initiative Bierrechte (BUF)), Carl Lennartz (Initiative Campus Union (RCDS)), Simon Schmidt (Initiative Die MITTE. Vernünftig!), Paulina Aue, Björn Spiegel (Initiative Campus Grün)

Abwesend: (Altphilologie), (Biologie), (FHU), (Geologie), (Germanistik), (Medizin), (SIJ), (Skandinavistik), (Slavistik), (Initiative Die Linke.SDS),

Präsidium: Marco Stöhr

Protokollführung: Niklas Riemenschneider

Vorstand: Jonathan Hanser, Lou Mollat

Gäste: Zeno Springsklee, Franka Kary, Katharina Hüll (Politik), Christin Meusel (Ethno-Musik), Felicitas Fischer (Anglistik), Katharina Krahé (Anglistik), Noelani Graß (Kulturanthropologie), Julian Mundhahs (TF), Marie Lacaille (Theologie), Maya Rollberg, Robin Haensse, Bernhard L. Ruchti (Finanzantrag "Mauhahm")

Ruhende Mandate zu Beginn der Sitzung: Altphilologie (26.01.2021), Sinologie, Islamwissenschaft & Judaistik (02.02.2021), Skandinavistik (26.01.2021), Slavistik (26.01.2021)

Tagesordnung

TOP 0 Formalia

- 1) Feststellung der Beschlussfähigkeit
- 2) Genehmigung des Protokolls
- 3) Vorschläge zur TO

TOP 1 Berichte

- 1) Vorstandsbericht

TOP 2 Abstimmungen

- 1) Workshopreihe „Feministische Perspektiven auf die Ökonomie“ (AK Plurale Ökonomik)
- 2) Psychisches Wohlbefinden in der Corona-Pandemie (DGB Hochschulgruppe)
- 3) Workshop A_sexualität (AK Feministische Theorien)

TOP 3 Finanzanträge

- 1) Theaterprojekt mit dem Arbeitstitel „Mauhahm“

TOP 4 Satzungsändernde Anträge 2. Lesung

- 1) Organisations-Satzungsänderungen zu Finanzreferat, Krediten ... und Zuständigkeit für Jahresabschluss

TOP 5 Diskussion

TOP 6 Termine und Sonstiges

TOP 0 Formalia

1) *Feststellung der Beschlussfähigkeit*

Die Sitzung beginnt um 18.15 Uhr.

Es müssen mindestens 21 Mitglieder anwesend sein, es ruhen 4 Mandate.

Die StuRa-Sitzung ist mit 28 anwesenden abstimmungsberechtigten Mitgliedern **beschlussfähig**.

Die Beschlussfähigkeit wurde anhand der schriftlichen Anwesenheitsliste auf dem Discordserver zu Beginn der Sitzung vom Präsidium festgestellt und in der Videokonferenz verifiziert.

2) *Genehmigung des Protokolls*

Das Protokoll der Sitzung vom 11.05.2021 ist ohne Änderungen genehmigt.

3) *Vorschläge zur TO*

Die Tagesordnung wird mit Änderungen genehmigt.

Vorstand: Wir ziehen die Finanzordnung zurück, da die Änderungen nicht so übernommen werden könnten. Wir bringen die Finanzordnung dann nach der Pfingstpause erneut ein.

TOP 1 Berichte

1) *Vorstandsbericht*

Der Bericht wird vorgestellt. Diskussion:

Geographie: Wann ist der Jour Fixe? mit dem Rektorat?

Diesen Donnerstag, letzte Woche war die Vorbesprechung. Wir haben euren Punkt in die Vorbesprechung mitgenommen. Die Uni hat nur Prognosen gemacht. Wie das Wintersemester tatsächlich ausgestaltet wird, ist noch nicht abzusehen. Die Präsenzlehre ist nicht kategorisch ausgeschlossen, und die Uni möchte auch so viel Präsenzlehre wie möglich. Und die Uni ist sehr interessiert daran, die Studierenden an dem Gestaltungsprozess der Lehre zu beteiligen.

Geschichte: Muss man für die Stellen in der Wahlkoordination noch immatrikuliert sein?

Im Prinzip ja, da es ein Amt innerhalb der VS ist.

TOP 2 Abstimmungen

Es sind 30 gültige Abstimmungsübersichten eingegangen.

1) Workshopreihe „Feministische Perspektiven auf die Ökonomie“ (AK Plurale Ökonomik)

Beantragt sind 468,90€ aus dem Gruppenunterstützungsbudget, genehmigt wurden **468.90€**.

2) Psychisches Wohlbefinden in der Corona-Pandemie (DGB Hochschulgruppe)

Beantragt sind 400,00€ aus dem Gruppenunterstützungsbudget, genehmigt wurden **400.00€**.

3) Workshop A_sexualität (AK Feministische TheorieN)

Beantragt sind 208,40€ aus dem Gruppenunterstützungsbudget, genehmigt wurden **208.40€**.

Im Gruppenunterstützungsbudget befinden sich noch 3151,91€ von 7.500,00€ für dieses Quartal (1. Quartal 21/22, bis Ende Juni 2021).

TOP 3 Finanzanträge

1) Theaterprojekt mit dem Arbeitstitel „Mauhahn“

Beantragt sind 1.532,00€ aus dem Gruppenunterstützungsbudget, in diesem befinden sich noch 3151,91€ von 7.500,00€ für dieses Quartal (1. Quartal 21/22).

Der Antrag wird vorgestellt. Diskussion:

RCDS: Braucht ihr die Beamer langfristig? Ansonsten wäre es doch sinnvoller wenn der StuRa die Beamer anschafft, und euch unentgeltlich zur Verfügung stellt.

Wir hätten die Beamer gerne in der FIST für die Verwendung durch die Theatergruppen in diversen Projekten, aber auch um sie dann Studis auf Antrag zur Verfügung zu stellen.

Und es sollten zuverlässige und leuchtstarke Beamer sein, damit sie im Theaterkontext funktionieren. Deshalb sind die in der Anschaffung so teuer, viele „normale“ Beamer die günstiger sind können das nicht. Wir haben das kalkuliert, einen Beamer für 2 bis 3 Wochen für ein Projekt zu mieten ist auch nicht wirklich günstiger. Beamer haben leider einen hohen Verschleiß.

Vorstand: Beim Medienzentrum der Uni kann man leider gar keine Beamer ausleihen.

Der Antrag wird in der folgenden Sitzung abgestimmt.

TOP 4 Satzungsändernde Anträge 2. Lesung

1) Organisations-Satzungsänderungen zu Finanzreferat, Krediten ... und Zuständigkeit für Jahresabschluss

Der Antrag wird zum zweiten Mal gelesen. Diskussion:

Campusgrün: Frage zum ersten Teil der Änderung. In unserer Satzung steht doch, dass der Vorstand kein weiteres Amt innehaben, heißt sich das nicht?

Das ist kein Amt, sondern man übernimmt nur den Aufgabenbereich. Wer das im Vorstand dann tatsächlich macht, muss der Vorstand dann unter sich ausmachen. Es wird kein neues Amt geschaffen, das Finanzreferat wird nur Teil eines Vorstandsreferats.

Der Antrag wird in der folgenden Sitzung abgestimmt.

TOP 5 Diskussion

Der TOP wird zurückgezogen, da er das Thema der Finanzordnung betraf.

TOP 6 Termine und Sonstiges

20.05.21 16 Uhr [Studigipfel BW](#) mit Ministerin Bauer und Ministerpräsident Kretschmann.

20.05.21 20 Uhr – Vorleseabend, Infos beim AStA Regenbogenreferat

25.05.21 18:15 Uhr "Danke Antifa! Kritik ohne Extremismusverdacht" - Online Vortrag mit Tom Uhlig (AStA Referat gegen Antisemitismus)

10.06.21 18:15 Uhr "Erinnerungspolitik Heute – Das NS Dokumentationszentrum Freiburg" Online Podiumsdiskussion (AStA Referat gegen Antisemitismus)

Geschichte: Wie sind denn die Fristen zur Wahl zur Einreichung von Listen etc?

Vorstand: Die Wahlbekanntmachung mit allen Infos findet ihr auf der Homepage in den [Amtlichen Bekanntmachungen der VS](#).

Die Sitzung endet um 18.59 Uhr.